

50,000 Firmas Piden la Libertad de Isabel Perón

BUENOS AIRES, 7 de diciembre (AP y AFP)— Un documento avalado por 50,000 firmas, en el cual se solicita la libertad de la ex presidenta Isabel Martínez de Perón "y demás presos políticos y gremiales", fue presentado hoy a la junta militar que detenta el poder en Argentina. Simultáneamente, el ministro de Planeamiento, general Ramón Díaz Bessone, señaló que el cambio de au-

toridades militares, a producirse en marzo de 1979, no significará modificacio-

nes en la línea política del régimen.

El documento que pide la libertad de Isabel Perón y la de los presos políticos y gremiales existentes en el país, fue presentado a la junta militar por Deolindo Bittel (vicepresidente primero del Partido Peronista y ex gobernador de Chaco), Eloy Camus (ex gobernador de San Juan) y Nélica de Demarco, única persona autorizada a visitar a la ex presidenta en la prisión.

Desde los más ortodoxos partidarios de Isabel Perón (sector derechista del peronismo) hasta los más liberales del movimiento firman el pedido. Este hecho indica, según los observadores, un proceso de homogeneización de las tendencias internas que lo dividieron mientras ocupó el gobierno y lo condujeron a su caída, el 24 de marzo de 1976.

"El pueblo argentino, eminentemente cristiano, espera con ansiedad la Navidad feliz y en paz prometida por el gobierno en sus insistentes declaraciones dentro y fuera del país", dice el documento.

Por su parte, el general Díaz Bessone señaló que el actual proceso político "tiene una continuidad que no será interrumpida". Los mandatos de los actuales integrantes de la junta militar que gobierna el país —general Jorge Videla, almirante Emilio Massera y brigadier Orlando Agosti— vencerán el 24 de marzo de 1979. Sin embargo, algunas fuentes aseguran que Videla —comandante en jefe del Ejército y jefe de la junta— podría continuar como presidente del país, encarnando así la controvertida figura del "cuarto hombre".

En ese caso lo remplazaría al frente del ejército su amigo personal, el general Roberto Viola, identificado con la política "moderada" de Videla.

Bessone anunció también la próxima promulgación de una ley para los partidos políticos, actualmente en receso. No dio detalles sobre la misma, pero especificó que "se adoptarán defensas contra la penetración marxista en el país".

EL SOL DE MEXICO

Manifiesto Peronista

Exigen a Videla que Libere a Isabelita

BUENOS AIRES, diciembre 7 AFP).— La libertad de la expresidente argentina Isabel Perón y "demás presos políticos y gremiales" pidieron hoy a la junta militar tres dirigentes peronistas, al entregar un documento avalado por 50 mil firmas.

El escrito recuerda que la expresidente se encuentra detenida desde hace casi dos años, y que su prisión, que tiene "características eminentemente políticas y se asemeja a las que en otras etapas de la vida constitucional de la república sufrieron anteriores presidentes".

Para alcanzar en el país "un verdadero estado de pacificación", los firmantes creen imprescindible la liberación de Isabel Perón y los otros presos políticos y gremiales.

"El pueblo argentino, eminentemente cristiano, espera con ansiedad la navidad feliz y en paz prometida por el gobierno en declaraciones realizadas con insistencia dentro y fuera del país", finaliza el documento.

Entregaron la nota, que contiene 50 mil firmas, los dirigentes Deolindo Bittel, vicepresidente primero del Partido Peronista y exgobernador de Chaco; Eloy Camus, exgobernador de San Juan y Nélica de Demarco, única persona autorizada para visitar en su prisión a la expresidente.

Isabel Perón está encarcelada en una guarnición naval ubicada en el interior de la provincia de Buenos Aires.

El documento recogió las firmas de los más altos dirigentes del peronismo que gobernaron hasta el 24 de marzo de 1976, cuando un golpe militar instauró un régimen castrense liderado por una junta de gobierno integrada por los comandantes en jefe de las tres armas.

Los dos objetivos perseguidos por el documento, la libertad de Isabel Perón y demás presos políticos y gremiales, pareció dar homogeneidad a las tendencias internas que fracturaron al peronismo mientras ocupó el gobierno.

Entre las firmas aparecen las de ortodoxos partidarios de la expresidente, y también de los dirigentes más liberales.

El sector menos ortodoxo, que encabezan Angel Federico Robledo e Italo Luder, acató sin embargo las estructuras del partido cuya cabeza efectiva es Bittel, encargadas de elevar el petitorio a la junta militar.

El 28 de noviembre, siete dirigentes peronistas entregaron una extensa nota a la junta militar donde solicitaron "se reintegre al ejercicio pleno de sus derechos a aquellos ciudadanos arrestados de quienes no pueda sospecharse seria y fundadamente que su libertad pueda comprometer la paz y la seguridad del estado".